



Germaine Ahidjo vit en exil au Sénégal depuis la mort de son époux, Ahmadou Ahidjo, premier président du Cameroun. Enterré au cimetière de Yoof à Dakar, le rapatriement de sa dépouille a toujours été au centre du débat politique. Le Grand Dialogue national convoqué par le président Paul Biya sera peut être une occasion pour la délégation venue du grand Nord de remettre sur la table cette question qui n'a jamais manqué de susciter en Germaine Ahidjo des frisons et de la mélancolie.

Écoutez la bande audio ci-dessous

Your browser does not support the video tag.